



令和3年7月14日(水)

学校だより 第67号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

【た】 かい ころざしをもち 【か】 しこく
【つ】 よく 【き】 よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



懇談会…保護者と学校の共有！！



今日、明日の2日間、1学期末個人懇談会です。大変お忙しい中、お時間をいただき、誠にありがとうございます。担任、あるいは、校長等へいろいろとお尋ねください。

懇談会では、学習面や生活面等についてのお話をさせていただきます。保護者の方からは、ご家庭での様子や友達関係等についてのお話があるかと思えます。平常な中での学校生活でも、色々なことがあります。今は、コロナ禍のため、普段以上にストレスを感じているのではないかと懸念しています。

懇談会が終わった後、ご家族で今回の懇談会の内容について、十分に話をさせていただきますようお願いします。また、そのようなお話の中から、何かお尋ねしたいこと等がございましたら、学校までご連絡ください。どうぞ、よろしくお願いいたします。

【高槻小スナップ☞お知らせしたい子ども達の様子！！リコーダー講習会3年】

3年生が、リコーダー講習会を行いました。40分の学習でしたが、とても興味深い内容だったと思います。ご指導いただいた先生は、木管楽器の演奏者であり、楽団に在籍しているということでした。指導経験も豊富でしたので、子ども達も、あっという間に引き込まれていました。この体験も貴重な体験です。



【命を守る！！】

昨年、今年と2年間にわたり、水泳学習が実施されませんでした。今年は、教室での学習（安全指導）は行いましたが、やはり、実際に泳いで体験するか否か、随分と違います。これから、夏休みに入りますが、川遊び、海水浴等、子ども達だけでは絶対に行かないこと、危険な行為を絶対にしないこと等、ご家庭でもしっかりと話をさせていただきます。

【校長室より☞気持ち、うれしいです！！】

先日、6年生が、下級生のために行ったコンサートのことについて、学校だよりで紹介をさせていただきました。

昨日、6年生の担任の先生の机の上に目をやると、写真のようなメッセージが置かれていました。何と、6年生に対するお礼のメッセージでした。思わず、「写真に撮らせて…」と言って、撮影した1枚です。

どのような形でもいいのです。子ども達が、感謝の気持ちを伝えたということ、とても、嬉しく思います。ここに、今回の6年生の取組の大きな意義と価値があります。素直に感謝の気持ちを持った子ども達も、そう感じさせた6年生も、高槻っ子は、自慢の子ども達です。

